



飛 翔

伊仙町立犬田布中学校

キャッチフレーズ **飛翔の教育**
「天かけて大きく羽ばたき、雄飛してほしい」

HP アドレス <http://www.t2.toku-vision.com/~inuchu/>

小さなことの積み重ね

校長 高瀬 茂

5月に入って、昨年度は実施を見送った3年修学旅行や1年集団宿泊学習を無事に終えることができました。新型コロナウイルス感染確認が奄美群島内外で相次ぐ中、修学旅行の時期や行き先に頭を悩ませましたが、保護者の皆様の理解と協力のおかげで、改めて郷土鹿児島を知る機会ともなり、多くの学びと貴重な体験をすることができました。マスク着用や手指消毒のほか、行動記録や体調管理も徹底し、体調を崩す生徒が一人もいなかったことに感謝するとともに、生徒や職員の懸命な対応を誇りに思います。

先日27日には全国学力・学習状況調査が行われ、3年生18名が挑みました。全国及び県との比較ができ、現在の生徒個々の学力・学習状況、教科指導状況、学校の運営状況等を把握・分析し、改善等に役立てたいと考えています（結果公表は8月の見込み）。

調査内容

- 1 教科に関する調査（国語、数学：下記①と②を一体的に問うこととする）
 - ① 身に付けておかなければ後の学習内容に影響を及ぼす内容や、実生活において不可欠であり、常に活用できるようになっていることが望ましい知識・技能 等
 - ② 様々な課題解決のための構想を立てて実践し評価・改善する力 等
- 2 生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査（生徒及び学校に対する調査）

これまでの質問紙調査で「夢や目標を持っていますか？」という問いに対して、持っているという回答した生徒の方が正答率の高い結果が出ています。

そこで、日米通算4367本、シーズン262本の安打世界記録の大偉業を達成した元大リーガーのイチローさんを紹介します。努力の天才と呼ばれるイチローさんは、度々“小さな積み重ね”が大事であると語っています。「小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへいくただ一つの道」という名言を残しています。もちろん、この小さなことの積み重ねは、簡単なことではありません。でも、夢や目標を達成する方法はただひとつ。小さなことを積み重ねることではない。そのことが一番確実に力をつける方法だと知っているからこそ成し遂げたとと言えます。

進路通信5月号に「やる気」について書かれた内容がありました。やる気は100を最高とすると極端な話、やる気0のときもあります。じゃあどうすればいいの？「歯磨きをするように勉強する」つまり、勉強も習慣づけることでやる気がでないときも0ではなく、積み重ねることができる。「やる気はやってから出る！」なるほど、四の五の言わずに習慣づけてみましょう。



おめでとう！

徳之島地区中学校女子バレーボール顧問会
CUP **準優勝**

柳本晶一カンコーCUP 徳之島大会
(女子バレーボール部) **優勝**

新体カテストA判定

- 1年～郷春菜, 当山結菜, 中村健心
- 2年～河島悠奈, 窪田結芽乃, 實愛莉,
副島かりん, 原友香, 屋島輝星
- 3年～中至道, 窪田乃愛, 田中結子,
松岡天真

ハブに注意！

徳之島では、ハブは私たちの身近に生きている動物です。皆さん知ってのとおり、かまれると死にいたる可能性もある毒蛇です。梅雨時期は、活発に活動します。

「草むらに入らない」、ハブを見つけても「近づかない」ようにしましょう。



ありがとうございました

徳州清掃社様より、マスク・手指消毒ジェルを寄贈していただきました。ありがたい心遣いに、心より感謝申し上げます。

本校生徒の5月第一週の家庭学習平均時間は、80分でした。(SMS週間より)

※ 家庭学習の習慣化として60・90運動の実践(中学生は90分をめやすとする)

6月の行事予定

2日(水)	生徒朝会	
8日(火)	移動図書館	
9日(水)	大島地区総体 (卓球, サッカー, 女子バレー)	
10日(木)	大島地区総体 (サッカー, 女子バレー, 男子バレー)	
11日(金)	大島地区総体(男子バレー) ALT来校	
12日(土)	土曜授業	
16日(水)	全校朝会 ワンダフルタイム・学級専門部会 家庭学習強調週間(～24日)	
17日(木)	3年俳句教室	
18日(金)	生徒会専門部会・代議員会	
20日(日)	町クリーン作戦	
23日(水)	期末テスト1日目	テスト当日だけでなく、テスト前までの頑張りが重要です。ファイト!
24日(木)	期末テスト2日目	
25日(金)	期末テスト3日目	
28日(月)	SMS(自立を目指して)週間 ～6月2日	
29日(火)	薬物乱用防止教室	

3年生修学旅行(10～12日)



1年生宿泊学習(18～19日)



地区総体 最後まで全力で!

大島地区中学校総合体育大会が間近になりました。3年生にとっては、部活動の集大成の大会です。

大会までの準備・体調をしっかりと整え、試合終了まで、精一杯集中して頑張り抜きましょう! 出場する皆さんの健闘を心から祈ります。目指せ、県総体!



5月の行事から

生徒総会(8日)

